

RÉSEAU SPÉCIAL ALLIANCE SYNDICALE



3 UNITÉS

| numéro 03 | 25 janvier 2024

Chers membres,

Le 16 janvier dernier, nous avons approché Hydro-Québec relativement au début du processus de négociation du renouvellement de nos conventions collectives.

Nous sommes en mesure de vous informer aujourd'hui qu'il y aura une rencontre, le 31 janvier prochain, avec l'Employeur. Cette rencontre servira à mettre en place les modalités administratives du processus de négociation. Nous discuterons notamment de la date du début des négociations où nous procéderons à l'échange des demandes respectives et déterminerons le calendrier des rencontres subséquentes.

Avant le dépôt des demandes respectives, nous vous convoquerons via un WEBINAIRE pour vous présenter les demandes syndicales autant pour la table commune que pour la table sectorielle.

Soyez assurés que nous vous tiendrons informés de la suite des choses par le biais de communications régulières tout au long du processus de négociation.

Robert Claveau
Président provincial SCFP-957

Frédéric Savard
Président provincial SCFP-1500

Éric Munger
Président provincial SCFP-4785

/epg -(SEPB-574)